

Brookland Middle School en Washington, D.C atiende a niños en los grados del sexto al octavo. Se encuentra en el barrio 5. Esta es una de las salas más grandes de la ciudad, con más de 90,000 residentes. Contiene dos líneas ferroviarias, y varias calles principales de la ciudad pasan por esta sala. Por lo tanto, tiene una gran concentración de tierra de "uso industrial". Hay más de 20 vecindarios distintos de los cuales sus residentes sienten mucho orgullo.

Brookland Middle School está recientemente afiliado a nuestra organización. Además de su plan de estudios académico, la escuela ofrece programas en enriquecimiento educativo (incluido STEM y un seminario socrático); Bienestar y estado físico (incluidas las chicas en la carrera y el hombre); y arte y cultura (música instrumental y coral, danza, arte y diseño).

La demografía escolar es 83% negro, 17% hispano/latino y 1% blanco. El 12% son los alumnos del idioma inglés y el 57% se identifica como en riesgo debido a su pobreza. La mayoría califica para TANF (asistencia temporal a familias necesitadas) y SNAP (programa de asistencia nutricional complementaria). Algunos de los estudiantes no tienen hogar o están en cuidado de crianza.

Los puntajes de las pruebas de los niños son bajos, pero están progresando. Más están tomando álgebra I, y aquellos que están tomando la clase lo están pasando. Esta es una escuela uniforme. Los alumnos de sexto grado usan camisas de naranja, los alumnos de séptimo grado usan verde azulado y los alumnos de octavo grado usan camisas moradas.

Hay 21 niños inscritos en nuestro programa de patrocinio, con cuatro no patrocinados. Aunque no pude visitar Brookland Middle en mi último viaje a Washington, D.C. Nuestro coordinador voluntario, Latroy, me escribió para expresar su aprecio por el que los patrocinadores son tan importantes para los estudiantes de su escuela, que luchan por tener su básico. Las necesidades se satisfacen durante todo el año.

En las palabras de Latroy

Brookland Middle School es una maravillosa escuela de unos 327 estudiantes en Ward 5 de Washington, DC. El director, la administración escolar y los socios son la verdadera columna vertebral de la escuela. Trabajan para asegurarse de que todos los estudiantes se sientan amados, desafiados y preparados.

Este año, hemos aumentado nuestro enfoque en asegurarnos de que nuestros estudiantes se sientan "amados". Después de realizar una encuesta panorama al final del año escolar 2021-22, los resultados indicaron que solo el 44% de nuestros estudiantes informaron "sentirse amados en la escuela". Por lo tanto, este año nos aseguramos de que siempre que podamos exhibir mensajes de amor hacia nuestros estudiantes. Ya sea a través de abrazos, afirmación verbal, señalización o nuestra presencia constante, queremos que sepan cuánto los amamos aquí en Brookland.

Este vertido de amor no podría haber sido más necesario. En el Año Nuevo, nuestro alumnado experimentó una tremenda pérdida repentina del asesinato de uno de nuestros académicos el 7 de enero. Esto fue seguido por la muerte súbita de un ex alumno el 21 de enero. Tras un aviso inmediato, nuestro director reunió a un equipo de consejeros de duelo y apoyo comunitario para estar presentes. El 25 de enero de 2023, organizamos un desayuno conmemorativo en honor a los dos estudiantes. Durante ese desayuno, anunciamos que habría un jardín dedicado a esos estudiantes en la primavera de 2023, en los terrenos de la escuela.

Actualmente, nuestro principal desafío es la asistencia. Durante los meses de invierno hemos estado experimentando un aumento en las ausencias injustificadas. Desde entonces, el equipo de asistencia a la escuela ha identificado a esos estudiantes y familias con más de cinco ausencias injustificadas y comenzó a llamar a los padres y hablar con los estudiantes para identificar cualquier barrera. El hallazgo más común ha sido las necesidades básicas. Los estudiantes y los padres han compartido que carecen de la ropa de invierno esencial para combatir los elementos de invierno. También estamos experimentando más y más estudiantes que requieren comida durante el fin de semana. Con Washington, D.C. como una ciudad santuario, muchas familias inmigrantes se inscriben aquí en Brookland y son inseguras alimentarias.

Creo que Children Incorporated es la organización adecuada para ayudar a la coordinadora de las comunidades en las escuelas a comprar abrigos de invierno, sombreros y guantes a granel, para nuestras familias en terribles necesidades, así como para ayudarnos con los artículos necesarios para nuestra despensa de alimentos de fin de semana. Los patrocinadores de Children Incorporated también ayudan a nuestros estudiantes con uniformes escolares, que se requieren aquí en Brookland Middle.